

La CCPAP renouvelle son engagement pour la nature

Publication : mercredi 7 janvier 2026 10:59

Affichages : 72



La Communauté de communes des Portes d'Ariège Pyrénées (CCPAP) vient d'obtenir le renouvellement de sa reconnaissance « Territoire Engagé pour la Nature ». Une candidature saluée par le comité de sélection, qui a reconnu la qualité du dossier présenté et la pertinence des actions proposées pour les années 2025 à 2028.

Lire la

suite <https://ccpap.fr/environnement/la-ccpap-renouvelle-son-engagement-pour-la-nature/>